



## J'ai ma femme très depressive

Par **yasser2008**, le **07/06/2012** à **14:20**

J'ai deux enfants de bas âges, ma femme est actuellement en pleine crise de dépression, cela fait depuis 2008, et même avant qu'elle est malade, là je souffre avec elle, et je ne peux pas assumer tout seul cette charge très lourde, je travaille dans un collège et je ne pouvais pas me permettre de m'absenter pour garder les enfants et la garder elle également, là avec ça maladie elle m'accuse d'être à l'origine de ça situation désastreuse alors que le psy avait détecté une maladie ancienne. Je ne sais pas quoi faire, car elle a des idées suicidaires envers elle et surtout envers les enfants, dites comment faire et quoi faire pour trouver une solution

Cordialement